

## Más de 17 mil escolares que habían dejado el colegio volvieron a las aulas

Según datos recopilados por el Centro de Estudios del Mineduc (CEM), la tasa de desvinculación se redujo de 1,66% a 1,57% entre 2023 y 2024, llegando a 47.509 estudiantes desvinculados, lo que quiere decir que los establecimientos lograron mantener a 3.300 escolares más que el año anterior. Otro dato destacado este lunes por el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, es que 17.110 estudiantes que se habían desvinculado del sistema escolar en 2023 este año volvieron a las aulas, lo que quiere decir que uno de cada tres desvinculados retornó al sistema. “El sistema educativo continúa avanzando en la senda de la recuperación y estabilización pospandemia. Tenemos antecedentes que proyectan una buena recuperación en el corto plazo de los aprendizajes y la asistencia, particularmente con buenos resultados en los SLEP. Son datos que nos ponen alegres, pero mantenemos el desafío de seguir mejorando”, dijo Cataldo.